

Ich freue mich auf meinen Dienst

29.09.2011 von Pfarrer Dr. Alexander Heck



„Wenn aber kommt, was man begehrt, ist das der Baum des Lebens.“

(Sprüche 13,12)

Ich freue mich sehr ab dem 01. Oktober meinen Dienst in Ihrer Gemeinde antreten zu dürfen.

Erste Besuche in Perleberg haben mich sehr neugierig gemacht auf die Menschen und das Glaubensleben in dieser Gemeinde. Beeindruckt bin ich besonders von der Kirche St. Jacobi.

Geboren wurde ich am 27. April 1969 in Mannheim. Aufgewachsen bin ich in der dem Motorsport bekannten Stadt Hockenheim. Ich bin ledig. Leidenschaftlich treibe ich Lauf- und Radsport und genieße ein gutes Glas Wein.

Nach meinem Studium der Ev. Theologie, der Soziologie und der Politikwissenschaft in Neuendettelsau, Heidelberg und Münster arbeitete ich viele Jahre als Dozent für Ethik an der Theologischen Fakultät der Universität Münster. Danach wechselte ich als Lektor und Verleger für weitere Jahre in die Buchbranche und kam nach Hamburg. Bis vor kurzem war ich dort in der freien Wirtschaft als Unternehmensberater im Bereich Risiko- und Wertemanagement tätig.

Neben meinem Beruf lebte ich meine Berufung in ehrenamtlichem Engagement als Pfarrer der Gemeinde St. Martinus-Eppendorf in Hamburg und in der Sophiengemeinde in Berlin.

„Wenn aber kommt, was man begehrt, ist das der Baum des Lebens.“ – es gibt im Leben Momente seiner Verdichtung, in denen wir der Herrlichkeit des Schöpfers auf der Spur sind. Meine Entsendung als Pfarrer in den Pfarrsprengel Perleberg ist für mich ein solch lebensdichter Moment, weil hier meine Berufung zum Beruf wird.

Mit offenen Ohren und einem fröhlichen Herzen will ich hinhören auf das, was Menschen in dieser Gemeinde bewegt; ich will zuhören, welche Hoffnungen und Wünsche sie mit ihrem Glauben verknüpfen, wo und wie dieser Glaube Gestalt annimmt. Dabei ist es mir ein besonderes Anliegen, die Sichtbarkeit der Kirche als einladendem Raum stärken zu helfen, in dem Menschen Kraft und Orientierung finden können.

Zusammen mit Ihnen möchte ich daher in Gottesdiensten und Bildungsangeboten diesen Raum gemeinsam gestalten und profilieren.

Ich freue mich auf sie und auf Perleberg! Ihr Pfarrer Dr. Alexander Heck.

Einen Kommentar schreiben